
ACTA 08-2020 1 

Acta de la sesión Ordinaria de la Junta Directiva del Comité Cantonal de 2 

Deportes y Recreación de Parrita realizada en la oficina del Comité Cantonal, 3 

al ser las 3 p.m. del Miércoles 04 de marzo de 2020 4 

Asistentes:  5 

Sra. Ángela Carvajal Barrantes, Presidente  6 

Sr. Isberto Mora Vanegas, Vicepresidente 7 

Sra. Gladys Aguilar Obando, Secretaria 8 

Sra. Gabriela Torres Astúa, Vocal 9 

Sr. Erick Cedeño Madrigal, Tesorero 10 

Personal CCDR Parrita 11 

Isidro Morera Lépiz 12 

Agenda del día 13 

1. Registro y comprobación del quórum 14 

2. Lectura y aprobación de actas anteriores 15 

3. Audiencias 16 

4. Lectura de correspondencia 17 

5. Informes de Presidencia 18 

6. Informe de Tesorería 19 

7. Informe de Dirección Ejecutiva del Comité Cantonal de Deportes 20 

8. Mociones de los Directivos 21 

9. Acuerdos 22 

10. Cierre de la sesión 23 

ARTICULO I REGISTRO Y COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM 24 

Se procede a realizar el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quórum 25 

necesario para iniciar la sesión. Preside la señora presidente Ángela Carvajal. 26 

ARTICULO II LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES 27 

Se procede a dar lectura actas 06-2020 y 07-2020. no manifiestan observaciones.  28 



Puesto Nombre Cédula

Presidente Gerardo Rivera Cerdas 6-335-0065
VicePresidente Victor Carmona Piedra 6-322-764

Setretario (a) Yuliana Solano Rodriguez 6-340-764
Tesorero (a) Rosibel Prendas Mora 6-357-0025

Vocal Edward Mauricio Acuña Arias 4-245-992
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ARTICULO III Audiencias 2 

Se reciben a las siguientes personas para atender:  3 

Juramentación Comité Comunal de Playa Bandera 4 

Se reciben a los representantes la comunidad de Bandera para su respectiva 5 

juramentación al CCR Parrita. La señora Presidente Ángela Carvajal, procede a 6 

realizar la juramentación: “de pie por favor y levanten la mano derecha ARTÍCULO 7 

194.- El Juramento que deben prestar los funcionarios públicos, según lo 8 

dispuesto en el artículo 11 de esta Constitución, es el siguiente;  9 

“¿Juráis a Dios y prometéis a la Patria, observar y defender la Constitución y 10 

las leyes de la República, y cumplir fielmente los deberes de vuestro destino 11 

como miembros de los Comités Comunales de Deporte y Recreación de 12 

Parrita? 13 

- Sí, juro. 14 

- Si así lo hiciereis, Dios os ayude, y si no, El y la Patria os lo demanden.” 15 

Quedan debidamente juramentados, buenas tardes” 16 

 17 

 18 

  19 

Juramentación Comité Comunal de Pirris 20 

Se reciben a los representantes la comunidad de Pirris para su respectiva 21 

juramentación al CCR Parrita. La señora Presidente Ángela Carvajal, procede a 22 

realizar la juramentación: “de pie por favor y levanten la mano derecha. 23 

ARTÍCULO 194.- El Juramento que deben prestar los funcionarios públicos, 24 

según lo dispuesto en el artículo 11 de esta Constitución, es el siguiente; 25 

“¿Juráis a Dios y prometéis a la Patria, observar y defender la Constitución y 26 

las leyes de la República, y cumplir fielmente los deberes de vuestro destino   27 

como miembros de los Comités Comunales de Deporte y Recreación Parrita 28 



Puesto Nombre Cédula

PRESIDENTE Sonia Perez Ortega 6-362-457

VICEPRESIDENTE Gilberto Barboza Ulloa 1-401-432

TESORERO Maryurie Vega Astua 

SECRETARIO Robertino Chinchilla Ríos 6-1266-539

VOCAL Ana Julia Cerdas Ríos 1-789-654
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- Sí, juro. 2 

- Si así lo hiciereis, Dios os ayude, y si no, El y la Patria os lo demanden.” 3 

Quedan debidamente juramentados, buenas tardes” 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

Andrés Araya - ASOBIPA 9 

Andrés Araya Mi presencia de hoy acá es para ver, comunicarles cuando yo vine 10 

las dos veces pasadas solicitándoles el apoyo para lo que era los carnavales, la 11 

Asociación hizo un presupuesto y empezamos a dividir para todas las actividades. 12 

Cuando tocamos la puerta de ustedes nunca recibimos por parte el acuerdo #12 13 

que ustedes tomaron de poder ayudarnos a nosotros para traer los Pirulos, de 14 

echo que no se pudo realizar la actividad porque los otros patrocinadores uno se 15 

quitó y el ustedes nunca nos notificaron que habían tomado un acuerdo, al no 16 

saber si había dinero o no había dinero no pudimos ejecutar la actividad. Lo que 17 

hicimos fue que los que ya habían aportado a la cuenta porque la plata no me 18 

llega a mi sino al contador y el destina nosotros tomamos la decisión de tomar eso 19 

y darle un poco más fuerte a la alimentación, hidratación y pago de transporte para 20 

algunos que nos habían solicitado. En este caso ustedes tomaron un acuerdo que 21 

era por ¢200.000 en este caso nos hace falta comparsas Brasilia y Perla de   22 

Pacifico. Mi persona viene acá para ver qué posibilidades hay de modificar el 23 

acuerdo para el pago del transporte. Si en el acuerdo sale que es para los Pirulos 24 

no era transporte al principio yo se lo solicite para alimentación, pero ya todo el 25 

mundo tenía fuerte para dar la alimentación en este momento la comparsa el que 26 

llaman es a mí y estamos de vacaciones para cobrarnos. Fuertemente entramos 27 

como patrocinadores en todas las publicaciones, se lo pase a Gabriela para que      28 
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Isidro lo publicara no se si lo publicaron o no, pero si le dimos debidamente el 2 

patrocinio de ustedes.  Angela Carvajal: yo realmente lo veo difícil a esta hora 3 

porque ya el evento paso ya el acuerdo se tomó, el acta está en firme por 4 

inicialmente no estuve de acuerdo con asunto, pero después al tratarse de niños 5 

estuve de acuerdo y de echo que hablamos de que no fueran 200.000 sino 6 

300.000 y lo vimos en acta. Lo designado era para la colaboración de los Pirulos 7 

entonces nosotros ahorita no podemos tener un acuerdo que diga que se va 8 

ayudar a equis persona por este monto para esto y que luego se emita una factura 9 

con otra cosa. Legalmente si nos veríamos en problemas. Andrés Araya: yo 10 

comprendo su punto de vista, pero a nosotros nunca nos notificaron el acuerdo 11 

que ustedes tuvieron, si a nos hubieran notificado nosotros si hubiéramos hecho la 12 

actividad. Angela Carvajal: pero se les aprobó a ellos lo doscientos mil aquí en 13 

actas. ¿Pero se les notificó? Andrés Araya: de hecho, que no, tuvimos que 14 

echarnos para atrás con toda la actividad de echo las otras dos entidades la 15 

factura si sale actividad Pirulos, por que ya ellos lo habían tomado en acuerdo y ya 16 

no podía modificarle la factura. Y la de ustedes si estaba pero a nosotros nunca 17 

nos notificaron que ustedes habían tomado el acuerdo.  Angela Carvajal: pero, 18 

aunque no se le haya notificado, aun así, eso no da cabida para cambiar el 19 

acuerdo ya es difícil. Andrés Araya: yo estuve consultando y me dijeron que lo 20 

que ustedes tienen que hacer es tratar de modificarlo ustedes reciben la factura a 21 

nombre de la actividad si lo pueden modificar, son fondos públicos yo si los 22 

comprendo porque para eso uno estudia administración y tengo conocimiento, si 23 

tienen que consultar, no sabía a quién llamar, llame a oficina y no contestaron y no 24 

tenía ningún correo. Gabriela Torres: hay que revisar que dice el acuerdo. Erick 25 

Cedeño: mi punto de vista si se le iba a dar una plata para los pirulos y no se 26 

contrataron porque les hace falta, no debería de hacerles falta porque si no se 27 

contrataron no hay que pagar nada. Otro asunto siempre se los he dicho que si          28 
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van a aprobarle algo a ustedes hay que estudiarlo bien porque es privado. Andrés 2 

Araya: nosotros tenemos convenio. Erick Cedeño: ustedes tienen convenio con 3 

la Municipalidad no con el Comité de Deportes, son dos cosas diferentes. Si se 4 

consulta y todo esta legal yo soy el primero que lo aprueba. Angela Carvajal: no 5 

es tanto lo privado yo realmente lo veo difícil a esta hora porque ya el evento paso. 6 

Gladys Aguilar: él dijo que ya no ocupaba nada de la comparsa que la 7 

alimentación y todo estaba listo, que era para los Pirulos que de hecho yo fui una 8 

de las que vote, pero para los Pirulos. Andrés Araya: del presupuesto que 9 

teníamos era de 600.000 para hidrataciones transportes el patrocinio era utilizar la 10 

marca, en el momento en que el comité de deportes deposite se les hace una 11 

factura y una justificación. Antes de venir a pedirles a ustedes primero fui donde 12 

los abogados y llevé el convenio municipal para que lo estudiaran y me dijeron que 13 

ellos si le pueden girar. Erick Cedeño: ese convenio lo hicieron ustedes con la 14 

Municipalidad no con el Comité de Deportes ni la Junta, ni el Alcalde puede venir a 15 

decirnos a nosotros que podemos aprobar, somos los que decidimos. En lo que yo 16 

he leído el Comité de Deportes no es la Municipalidad, pero si todo está 17 

transparente yo soy el primero que apruebo.  Gabriela Torres: ¿y si se puede? Si 18 

lo podemos aprobar. Erick Cedeño: si se puede y la ley lo permite, pero no quiero 19 

poner una firma y que digan esos esta enredado. Para que no digan ahí están los 20 

corruptos, lo que hacemos bueno nadie los sabe, pero lo que hacemos mal todo el 21 

pueblo lo sabe, pero si las cosas son legales jamás me voy a oponer. Andrés 22 

Araya: con el abogado de la Municipalidad puedo llevarle el estudio a ver que 23 

comprueban ellos si se puede o no y volver a traerlo. Isberto Mora: el problema 24 

fue que no se le dio el seguimiento adecuado, no se si lo llamaron. Erick Cedeño: 25 

Dejémoslo en estudio ver que se puede hacer. Ahora como se va a justificar. 26 

Andrés Araya: yo tengo factura en la oficina que dice eventos los Pirulos porque 27 

yo se la gire a todos.  Erick Cedeño: la factura debe ser de los Pirulos para        28 
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pagarle el cheque a los Pirulos. Andrés Araya: Ustedes me dijeron a mí que no 2 

podía traer facturas de otro oferente. Los pirulos no podían hacer cinco facturas 3 

para cinco proveedores. Por lo que me dijeron que se les emite una factura 4 

directamente de Asobipa. No puede sacar una factura de los 5 que me van a dar 5 

porque a ustedes les iban a cobrar IVA, entonces ya no van a ser 200.000 más 6 

IVA para todos. Angela Carvajal: yo estoy segura que nunca le dije que la factura 7 

era de Asobipa sino de los Pirulos, yo tenía muy claro que debe ser a los Pirulos 8 

Gabriela Torres: Vos pediste el acuerdo Tienes el acuerdo que se tomó. Lo 9 

puede leer un toquesito para ver qué era lo que decía para donde iba el dinero si 10 

es que se le iba a hacer una donación a Asobipa…. Angela Carvajal: si se 11 

hubiera modificado antes de la actividad. Isberto Mora: Habría que justificar eso y 12 

tomar un nuevo acuerdo. Gabriela Torres: llévelo a estudio, que se puede hacer. 13 

Andrés Araya: cuando se tomó la decisión de que los que habían dado para los 14 

pirulos lo que faltaban ¢500.000 para la actividad monto de 1.200.000, los 15 

animadores decían que las comparsas tal y tal son promovidas por el Comité 16 

Cantonal y se les dio toda la publicidad que se pudo. Erick Cedeño: enviemos la 17 

consulta al asesor a ver que se puede hacer si hay alguna salida. Angela 18 

Carvajal: si yo le consulto a Eduardo si se puede hacer algo. Andrés Araya: yo le 19 

agradezco mucho si me pueden dar una contestación. Isberto Mora: nosotros 20 

podemos hacer convenios, siempre informándole al Concejo Municipal porque ya 21 

existe un Convenio Municipal, es el gobierno local por ejemplo ya tenemos un 22 

convenio Jaco y Parrita tienen convenio, nosotros podemos hacer un Convenio 23 

con Jacó. Hay que sentarse y quede en actas los pros y los contras y se manda al 24 

Concejo. Pero si se puede. Erick Cedeño: el convenio que tiene la Municipalidad 25 

no nos cobija a nosotros. Isberto Mora: fue declarado interés cantonal eso si hay 26 

algo. El problema es que no hubiera convenio. Voy a decirles algo de un punto 27 

que traía, aquí hay cosas que uno no las sabe. Imagínese que nosotros estamos      28 
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pagando un instructor de natación que está en otro cantón. Eso es desviación de 2 

fondos. Yo lo traía en moción. Le estamos pagando a un entrenador que esta 3 

utilizando una infraestructura en otro cantón vea lo delicado que es, digamos que 4 

ha ido gente de aquí allá, fuera de jurisprudencia nosotros no podemos hacer eso  5 

estamos metidos en serios problemas, por lo menos el caso de Asobipa es en el 6 

cantón y era para traer a los Pirulos, pero en este caso tenemos contratado a un 7 

entrenador de natación dando clases en Quepos y no hay ningún convenio. Va el 8 

hijo de Erick y le pasa algo. Erick Cedeño: natación, en Jacó el entrenador está 9 

en San José, el Entrenador no viene, manda los trabajos y se alquila una piscina, 10 

pero todos los sábados deben estar en Hatillo. Isberto Mora: el informe, no hay 11 

convenio tiene que haber algo tiene que haber respaldo. Si sale fuera de la 12 

jurisprudencia de Parrita debe haber convenio. Vean los errores que comentemos. 13 

Estamos pagando y quiero ver papeles. Angela Carvajal: Isidro, estamos 14 

comentando que nosotros no tenemos ningún convenio con ese colegio, muy 15 

informal. Isidro Morera: El sí me dijo que tenía la nota del director, pero creo que 16 

no la ha hecho llegar. Isberto Mora: si aquí viene el gerente o la directora de Los 17 

Delfines y nos hace una propuesta y queda en actas bajo qué condiciones nos 18 

presta, pero no hay nada. Angela Carvajal: Es un lugar privado a quien pertenece 19 

ese lugar. Isberto Mora: Olimpiadas Especiales hizo un convenio con los Delfines 20 

por el asunto de la piscina con el Concejo, con el Comité Cantonal de Deportes y 21 

con el Colegio. Erick Cedeño: me entendió mal yo nunca dije que no se puede 22 

hacer un convenio con la empresa privada si se pueden hacer, sino que no hay un 23 

convenio en este momento. Isberto Mora: que pasa si esa gente nos sale 24 

cobrando, o se ahoga alguien o se muere alguien se puede dar. Si sabemos que 25 

se esta entrenando en tal piscina y bajo que condiciones. Isidro Morera: para ir 26 

por partes el CCDR no paga ni un solo colon por el uso de la piscina, el detalle de 27 

los servicios profesionales y la ventaja que te da es que no le puedes poner el       28 
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lugar ni el horario a la persona por que si no creas una relación laboral, el que 2 

presta el servicio decide como presta el servicio. El CCDR contrata un entrenador 3 

de natación y el decidió que esa era la mejor opción. Isberto Mora: el cartel que 4 

dice Isidro Morera: el cartel dice eso, dice lo mismo que dicen todos los demás.   5 

Isberto Mora: pero dice la cláusula que él va a entrenar en Quepos, en la piscina 6 

tal. Isidro Morera: no porque usted no puede darle el lugar a una persona porque 7 

le crea una relación laboral.  En los contratos de futbol no dice que lo chicos vana 8 

entrenar en el estadio. Angela Carvajal: Si Isidro, pero debemos averiguar un 9 

poco eso. Isberto Mora: Vea doña Angela que quede en actas. Y el informe no ha 10 

entregado, hay que ver el informe. Isidro Morera: a nadie se le paga si no entrega 11 

el informen no ha girado ni un solo se ha pagado. 12 

ARTICULO VI Lectura de correspondencia 13 

1. Correo electrónico Kenneth Gómez, solicita transporte para 08 de marzo 14 

fogueo en Escazú con la U17 del Dimas Escazú. Transporte 28 personas. 15 

Cotiza Fabio.  16 

Isidro Morera: tengo una observación, Godoy es uno de los que más transportes 17 

solicita en fogueos utiliza y no está mal, está bien, pero si sumamos todos los 18 

fogueos. Deberían definir un monto.  19 

2. Nota de Liga oficial de Asociaciones de Árbitros de futbol. Precios para 20 

eliminatorias de Liga Menor. Tarifas para eliminatorias de JDN 2020 y LINAFA. 21 

Con 2 propuestas dieta fija mas kilometraje y tarifa plana 45.000 y 90.000 22 

3. Nota Comité Comunal de Loma Linda para Juramentación de dos miembros 23 

nuevos.  24 

Angela Carvajal: se da lectura y se enviara cita para juramentación.  25 

4. Nota Comité Comunal de Loma Linda, consulta sobre solicitud de cortadora de 26 

césped 27 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 
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Angela Carvajal: nuevamente tememos la solicitud del comité de Loma Linda, 2 

han insistido tanto por esa chapeadora pero no sabemos si tiene plaza a nombre 3 

de la municipalidad. Isberto me había dicho que no había plaza. Pero tiene algún 4 

acuerdo municipal para el uso de ese espacio. Erick Cedeño: la municipalidad le 5 

dio unos millones para un play. Isidro Morera: lo que ellos tienen es un área 6 

común. Isberto Mora: ellos no tienen plaza. No existe plaza. Angela Carvajal: 7 

que les contestamos, les damos la chapeadora o no?. Isberto Mora: habíamos 8 

dicho que tenemos que bajar costos. Si usted me pone a mi entre darle una Loma 9 

Linda y una a Sitradique prefiero darle una a Sitradique. Gabriela Torres: pero no 10 

hay aquí una. Erick Cedeño: le íbamos a dar la de los Ángeles pero se daño. 11 

Angela Carvajal: que les contestamos.  Isberto Mora y Erick Cedeño: que no 12 

contamos con presupuesto que queda pendiente. 13 

5. Nota ASODEPIS solicita el préstamo del salón de reuniones para el 19 de 14 

marzo 2020 a las 9:30 am para reunión con ingeniería de transito de 15 

Puntarenas. 16 

6. Nota de solicitud de Ciclismo, para tres actividades en mes de marzo, 17 

preparación juegos nacionales. Inscripciones y transporte.  18 

Isidro Morera: antes de ir a JN necesitamos como mínimo un fogueo, copa 19 

SRAM, costo anda en ¢160.000. tengo una observación si le seguimos pidiendo a 20 

los entrenadores que coticen el transporte todos van a ir con Fabio. Y con la 21 

documentación no anda 100% al día. Cuando se contrata por caja chica los 22 

controles son menores. Esa fue la directriz que se dio que cuando llegara aquí con 23 

la propuesta de transporte. Angela Carvajal:  Los entrenadores presentan la nota 24 

de solicitud de transporte y Arelis se encarga de cotizar. Isberto Mora: se abren 25 

portillos, manipulación se puede hacer de corrupción recuerden lo que paso con 26 

Leo. Se dan malos entendidos. Gladys Aguilar: en el caso de ciclismo tiene que 27 

ver que el transporte tenga racks para llevar las bicicletas. 28 
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Erick Cedeño: mi punto de vista si se les va dar todo, pero, tienen un comité tiene 2 

que trabajar para mantener ese grupo, pero les estamos manteniendo todo. Isidro 3 

Morera: para la copa solo se está pidiendo transporte e inscripciones y es el único 4 

fogueo. El mantenimiento que reciben solo es para JN o cuando son las bicis del 5 

Comité, nada más. Pendiente cotización de los hoteles. Abogaría por la fecha del 6 

21-3 les den la alimentación porque es todo el día.  7 

7. Nota Junta Administrativa del CTP Parrita: solicita la colaboración para pintar el 8 

gimnasio internamente. El costo de la colaboración con la pintura interna del 9 

gimnasio el costo aproximado ¢253.000. según cotización adjunta.  10 

Angela Carvajal: Isidro no hemos enviado la nota al colegio solicitando el espacio 11 

para la velada boxística, para cuando es, en marzo o abril. Isidro Morera: no, es 12 

para abril. Isberto Mora: que beneficios tenemos nosotros  Isidro Morera: al 13 

menos Manzanares quiere hacer una velada boxística para recoger fondos para 14 

sufragar porque tiene 23 boxeadores, entrenamientos en el gimnasio por parte de 15 

Martín Brenes de futsal y balonmano por parte de equipo del comité y la velada 16 

boxística van a ser en el colegio y este no cobra nada. Isberto Mora: Cual velada 17 

boxística Angela Carvajal: nosotros no reunimos con Manzanares en Jacó, Isidro 18 

y yo. Erick Cedeño: todo o que se le ayudo a la directiva pasada no hay nada 19 

escrito en ningún lado, en el colegio no aparece nada en actas. Isidro Morera: ya 20 

existe un convenio firmado por Michael, llevar ese convenio y cambiarle la fecha.  21 

Isberto Mora: Valorar el tema del convenio. Angela Carvajal: Isidro pedirle a 22 

Arelis ese convenio. Renovar el convenio. Gabriela Torres:  ahí le mande unas 23 

fotos para ver si las puede subir a la página. Isidro Morera: he tratado de ir 24 

subiendo fotos y no saturar la página y darle movimiento Isberto Mora: este 25 

muchacho que corrió en que le ayudamos Isidro Morera: con el uniforme que uso, 26 

nosotros debemos traerlo y decirle en que le podemos ayudar. 27 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 
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8. Correo Johnny Badilla entrenador, solicita autorización para ventas y 2 

reprogramación de partido de la octava categoría de LINAFA. sábado 07 de 3 

marzo 2020. 4 

ARTICULO V Informes de Presidencia 5 

Se presentan los siguientes puntos por parte de la señora presidente  6 

Propuesta Contratación de Asesor por mes o horas 7 

Angela Carvajal: presenta dos propuestas de contratación por mes y por hora de 8 

asesor externo en temas administrativos. Propuesta #1. el cual contempla un 9 

salario ¢250.000 por mes. Sin límite de consultas y documentos. Propuesta #2 por 10 

hora según el colegio profesional de aproximadamente ¢40.000 por hora. En este 11 

caso el gasto mensual es según las consultas realizadas. Se solicitan efectuar 12 

algunos cambios el contrato de mes a mes y que aparezca en el contrato puede 13 

ser finiquitado en el momento que lo requiera por parte del Comité. Además, se 14 

debe agregar un reporte de horas cada 15 días en la reunión ordinaria por parte 15 

de la presidencia. Isberto Mora: esto del asesor yo no lo puedo aprobar ahorita 16 

porque hay que ver los pros y los contras podemos probar y contratarlo por horas, 17 

pero que quedé claro, bajo acuerdo de Junta Directiva no es que Arelis va a decir 18 

llamé 10 veces, nosotros acordamos que es lo que le vamos a consultar a él. 19 

Angela Carvajal: si es así, esto va a ser un atraso enorme, como voy a esperar a 20 

la Junta para hacerlo. Isberto Mora: doña Angela es la presidente, pero tiene que 21 

salir con acuerdo de Junta, vuelvo a lo mismo yo no voy votar algo, como Junta 22 

Directiva necesitamos saber qué hace y que autoriza, es loa representante legal, 23 

no puede girar los pagos sin que nosotros lo autoricemos somos una Junta, si 24 

Eduardo nos hizo 20 horas nosotros debemos aprobar ese pago. Angela 25 

Carvajal: el pago si se emite desde aquí como voy a hacer yo para trabajar yo 26 

para consultar algo. Isberto Mora: doña Angela si usted va consultar algo 27 

nosotros tenemos que saberlo. Angela Carvajal: no siempre hay cosas muy        28 
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sencillas que yo lo puedo ver y luego informarles. Isberto Mora: yo necesito saber 2 

cuántas horas se le van a pagar a él. Erick Cedeño: puede presentar informes 3 

cada 15 días. Isberto Mora: Los carteles tienen que entrar cerrados a la mesa. 4 

Eso fue lo que se hablo es la Junta quien los analiza ya hemos hecho la dinámica. 5 

Nosotros necesitamos saber. Angela Carvajal: pero es válido enviarlo por correo 6 

electrónico, si las ofertas la envían por internet hay que imprimirlas para poder 7 

verlas. Isidro Morera: el detalle es que tienen a venir a dejarlo aquí en sobre 8 

sellado seria solo la gente de Parrita tenemos el caso de la empresa Monarca, que 9 

están en San José para ellos no es fácil.  10 

Ampliación de Clases de zumba 11 

Será valorado en otra sesión ya que se está valorando la necesidad de la 12 

continuidad del servicio al cantón. 13 

Isidro Morera: Quedan 3 clases y le pedí una para adulto mayor Gabriela Torres: 14 

Ella no está dando en ningún lado, porque Candi ha aguantado tanto esas clases. 15 

Isberto Mora: No hay informes de que está haciendo Candi, yo la conozco de 16 

largo, los informes tienen que entrar a la mesa. Nosotros para pagarle a Candy 17 

debemos aprobar eso aquí y hay clases que no las ha dado por que se ha 18 

declarado enferma. Le pregunte a Arelis y primero me dijo que si y después que 19 

no y al final que sí. Esta dando clases si o no? Isidro Morera: Si y no Candy es la 20 

única instructora que toma la asistencia de puño y letra de las personas que asiste 21 

y en los informes vienen las hojas de las asistencias ella trabaja por clase 22 

efectuadas en el mes esos informes están todos ahí. El detalle es que para eso 23 

me pagan a mi para revisar esos informes. Isberto Mora: quiero que se presenten 24 

los informes en la mesa y es su responsabilidad que se presenten aquí. Si no se 25 

que hacen no se les puede pagar. Erick Cedeño: hay que darle un voto de 26 

confianza a la persona que le estamos pagando y en este caso es a Isidro para 27 

que haga eso. Isidro Morera: para eso en el cartel de mi contratación dice que yo      28 
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hago esa revisión y se lo paso a la presidencia. Isberto Mora: porque yo si 2 

necesito saber entonces que hago voy a venir a molestar a Arelis para que me dé 3 

un informe me va decir que parezco a Macho (Carlos Soto) 4 

ARTICULO VI Informe de Tesorería 5 

Se conoce el informe de gastos acumulados al mes de febrero 2020, el Tesorero 6 

procede a explicar los gastos.  7 
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ARTICULO VII Informe de Dirección Ejecutiva del Comité Cantonal de 17 

Deportes No se conoce 18 

ARTICULO VIII Mociones de los Directivos 19 

• Isberto Mora contratación de entrenador que trabaja en otro cantón. No hay 20 

convenio para uso de piscinas.  21 

• Isberto Mora presenta la moción que se transcriba textualmente lo que se habla 22 

ya que para eso está la grabadora.  23 

• Isberto Mora que se le ha ayudado al muchacho que corre, traerlo y pregúntale 24 

en que le podemos ayudar.  25 

• Angela Carvajal Isidro empiece a pedir los permisos del colegio para la velada 26 

boxística.   27 

ARTICULO IX Acuerdos 28 
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Se toman los acuerdos de los puntos citados en esta sesión, con los miembros 2 

presentes en la sesión de Ángela Carvajal, Gabriela Torres, Isberto Mora, Gladys 3 

Aguilar Obando, Erick Cedeño.  4 

Acuerdo N°1 (08-2020). Se acuerda aprobar el acta 06-2020 y 07-2020.  5 

ACUERDO APROBADO EN FIRME CON CINCO VOTOS A FAVOR  6 

Acuerdo N°2 (08-2020). Se aprueba la solicitud de transporte del entrenador 7 

Kenneth Gómez de futbol femenino como fogueo, para 08 de marzo fogueo en 8 

Escazú con la U17 del Dimas Escazú. Transporte 28 personas. ACUERDO 9 

APROBADO EN FIRME CON CINCO VOTOS A FAVOR  10 

Acuerdo N°3 (08-2020) Se acuerda brindar una fecha al Comité Comunal de 11 

Loma Linda para Juramentación de dos miembros nuevos. ACUERDO 12 

APROBADO EN FIRME CON CINCO VOTOS A FAVOR  13 

Acuerdo N°4 (08-2020) Se acuerda informarle al Comité Comunal de Loma Linda, 14 

que, respecto a su consulta sobre solicitud de cortadora de césped, les 15 

informamos que no contamos con el presupuesto para la compra de dicho activo. 16 

ACUERDO APROBADO EN FIRME CON CINCO VOTOS A FAVOR  17 

Acuerdo N°5 (08-2020) Se acuerda brindar a ASODEPIS el préstamo del salón de 18 

reuniones para el 19 de marzo 2020 a las 9:30 am para reunión con ingeniería de 19 

transito de Puntarenas ACUERDO APROBADO EN FIRME CON CINCO VOTOS 20 

A FAVOR 21 

Acuerdo N°6 (08-2020) Se aprueba los tres viajes de fogueos y si las bicicletas 22 

sufren desperfectos el costo de los repuestos del arreglo. Se detallan los viajes: 23 

Actividad 1 COPA SRAM en Orosi de Cartago Domingo 8 de marzo, evento MTB 24 

Se solicita: Transporte, Inscripciones: 3 juveniles (11.000 c/u) y 2 prejuvenil 25 

(10.000 c/u) Actividad 2: eliminatoria MTB de Juegos Nacionales, 21-22 de marzo 26 

2020, parque metropolitano la Sabana Se solicita: Transporte Viáticos y hospedaje 27 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 
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Cantidad de atletas: 5, Cuerpo técnico: 3, Delegado: 1 Actividad 3:  eliminatoria de 2 

Ruta Juegos Nacionales, San Carlos, 28-29 de marzo 2020 Se solicita: Transporte 3 

Viáticos y hospedaje Cantidad de atletas: 5   Cuerpo técnico: 3 Delegado: 1  4 

ACUERDO APROBADO EN FIRME CON CINCO VOTOS A FAVOR 5 

Acuerdo N°7 (08-2020) Se acuerda consultar al Asesor como se procede en la 6 

solicitud de la Junta Administrativa del CTP Parrita: solicita la colaboración para 7 

pintar el gimnasio internamente. ACUERDO APROBADO EN FIRME CON CINCO 8 

VOTOS A FAVOR 9 

Acuerdo N°8 (08-2020) Se acuerda autorizar la solicitud del entrenador Johnny 10 

Badilla entrenador, solicita autorización para ventas sábado 07 de marzo de 2020 11 

y reprogramación de partido de la octava categoría de LINAFA sábado 07 de 12 

marzo de 2020. ACUERDO APROBADO EN FIRME CON CINCO VOTOS A 13 

FAVOR 14 

Acuerdo N°9 (08-2020) Se acuerda transcribir todo lo que este en la grabación ya 15 

que falta más información en algunos puntos que no se aprecian en el acta. 16 

ACUERDO APROBADO EN FIRME CON CINCO VOTOS A FAVOR 17 

Acuerdo N°10 (08-2020) Solicitar al asesor valorar lo sucedido pon el tema de 18 

Asobipa sobre el dinero para actividad de los Pirulos ACUERDO APROBADO EN 19 

FIRME CON CINCO VOTOS A FAVOR 20 

Acuerdo N°11 (08-2020) Investigar la contratación del entrenador de natación y el 21 

uso de la piscina ubicada en el Sistema Educativo Los Delfines en Paquita. 22 

ACUERDO APROBADO EN FIRME CON CINCO VOTOS A FAVOR 23 

Acuerdo N°12 (08-2020) Se acuerda que para brindar la colaboración solicitada 24 

por la Junta de Educación siempre y cuando se modifique el convenio o se vuelva  25 

a suscribir ya con la Juta actual del CTP de Parrita. ACUERDO APROBADO EN 26 

FIRME CON CINCO VOTOS A FAVOR 27 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 28 
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Acuerdo N°13 (08-2020) Se acuerda comprarle al atleta Francisco Brenes de 2 

atletismo un tenis adecuadas para la práctica del deporte y carreras e invitarlo a la 3 

próxima sesión. ACUERDO APROBADO EN FIRME CON CINCO VOTOS A 4 

FAVOR 5 

ARTICULO X CIERRE DE LA SESIÓN 6 

La señora Ángela Carvajal, Presidente levanta la sesión al ser las 6:00 pm. Se 7 

toman en firme los acuerdos para que se ejecuten.  8 

 9 

  10 

 Sra. Ángela Carvajal Barrantes                      Sra. Gladys Aguilar Obando          11 

Presidente                                                       Secretaria   12 
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